

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian di atas ada beberapa kesimpulan mengenai Bimbingan Karier di Madrasah Aliyah Negeri 2 Banjarmasin. Adapun yang menjadi kesimpulan pada penelitian ini diantaranya :

1. Program bimbingan karier yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, serta tindak lanjut yang ada di Madrasah Aliyah Negeri 2 Banjarmasin terlaksana dengan baik dan lancar, diantaranya meliputi perencanaan Program BK, Guru BK membuat rancangan terkait dengan program bimbingan karier yaitu Bursa Kampus dan Bursa Kerja yang rutin terlaksana setiap tahunnya, pelaksanaan Program BK adalah dengan menggunakan metode Hari Karier, evaluasi dari program bimbingan karier ini adalah dengan memberikan check list mengenai karier yang akan dipilih dengan hal itu guru BK dan beberapa guru yang turut membantu dalam pelaksanaan program karier tersebut dan melakukan evaluasi untuk membuat program di tahun depan lebih baik lagi, tindak lanjut dari guru BK mengenai program bimbingan karier disini adalah dengan menjaring para siswa yang *eligible* sedangkan yang ingin bekerja maka tindak lanjut guru BK adalah memberikan arahan sesuai dengan karier yang dipilihnya pada saat pelaksanaan Bursa Kerja di MAN 2 Banjarmasin.

2. Faktor pendukung dan faktor penghambat beserta solusi yang diberikan dalam pelaksanaan program bimbingan karier di Madrasah Aliyah Negeri 2 Banjarmasin meliputi, faktor Pendukung yaitu uang sebagai penunjang terlaksananya program bimbingan karier, dukungan dari Pihak Sekolah, uang, keprofesionalan guru BK, serta bantuan yang diberikan oleh guru-guru lainnya, faktor Penghambat dan Solusi yakni beberapa siswa yang enggan untuk menerima informasi karier, keadaan jasmani yang tidak mendukung, serta keadaan sosial-ekonomi yang menjadi penghambat dalam pengambilan keputusan karier.

B. Saran

Dalam hasil pembahasan dan penarikan kesimpulan diatas, maka penulis ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Dalam program bimbingan karier di Madrasah Aliyah Negeri 2 Banjarmasin sangat penting untuk mengidentifikasi permasalahan karier siswa agar dalam proses perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, dan tindak lanjut dapat berjalan dengan optimal.
2. Adapun solusi dari beberapa faktor bimbingan karier yakni siswa itu sendiri yang meliputi informasi yang mencukupi untuk pemilihan karier, keadaan jasmani yang baik, rasa percaya diri yang baik serta bakat yang mampu dikembangkan oleh siswa untuk memperoleh karier yang diinginkannya. Selain dari itu juga tingkat keprofesionalan guru BK dalam menjalankan tugasnya menjadi solusi yang mampu memberikan dampak baik untuk perkembangan karier siswa.

3. Adapun saran untuk peneliti selanjutnya adalah agar kiranya mempersiapkan diri terlebih dahulu dalam proses pengambilan data dan pengumpulan data yang akan diteliti sehingga mendapatkan hasil yang cukup memuaskan lagi.